



# Die Deutschordens Jugend- und Familienhilfe Elsen, Grevenbroich

... besteht in ihrer heutigen Form aus einer Stiftung, die Eigentümerin der gemeinnützigen GmbH ist. Diese fungiert als Träger des Haus St. Stephanus und des Deutschordens-Kindergarten. Insgesamt werden 290 Kinder, Jugendliche, Familien und erwachsene Menschen mit Beeinträchtigungen von ca. 110 Mitarbeitenden betreut.



## Das Haus St. Stephanus

...ist schwerpunktmäßig eine Einrichtung der Jugendhilfe mit sechs Standorten in Grevenbroich, Neuss und Mönchengladbach. Zu den Hilfsangeboten für problembelastete Kinder, Jugendliche und ihre Familien zählen vier Wohngruppen, zwei Tagesgruppen, Erziehungsstellen, Hilfen zur Verselbstständigung von jungen Menschen und ambulante Hilfen. Darüber hinaus werden erwachsene Menschen mit Beeinträchtigungen im Rahmen von Betreutem Wohnen unterstützt. In allen Hilfeformen werden ausdrücklich auch die Eltern in der Not gesehen und qualifiziert begleitet.

### Begleiten, versorgen und fördern

- > mit einer auf den einzelnen Menschen ausgerichteten Hilfe
- > mit kompetenten Teams aus Pädagog\*innen und Therapeut\*innen
- > mit Diagnostik, Familientherapie, Heil- und Traumapädagogik

### Mit Verstand und Verständnis

- > fördern wir umfassend die emotionale, psychosoziale und körperliche Entwicklung von jungen Menschen
- > unterstützen wir die Herkunftsfamilien
- > stehen wir bei der schulischen und beruflichen Entwicklung zur Seite
- > verstehen wir uns als kompetenter Partner der Jugendämter

### Helfen und heilen nach christlichen Werten

- > im Alltag leben wir Nächstenliebe, Solidarität und Toleranz
- > in einer Atmosphäre des Schutzes und der Geborgenheit leiten wir zu eigenständigem Handeln an
- > durch Zuwendung und Vertrauen vermitteln wir Orientierung, Halt und neue Zukunftsperspektiven



## Der Deutschordens-Kindergarten

... ist eine sechsgruppige Einrichtung für Kinder im Alter von zwei bis sechs Jahren. Mit einer christlichen Werteorientierung stehen Bildung und Förderung im Fokus. In den Gruppen werden gezielt Fertigkeiten der Kinder in Bereichen wie Sprache, Musik, Kreativität, Natur und Ernährung geschult. Die kindlichen Bedürfnisse nach Freiraum, Spontaneität und Bewegung werden hierbei genauso berücksichtigt wie die individuelle Persönlichkeit eines jeden Kindes.